

Ein Hauch von Frühling überm Buchregal

■ ESSLINGEN: Buchhandlung Die Zeitgenossen präsentiert in einer Ausstellungsreihe Mitglieder des Vereins Artgerechte Haltung Bildende Künstler



Mit einem Augenzwinkern zeigt Helga Kellerer bei den Zeitgenossen ihre Serie „Maigrünen“.

Foto: Bulgrin

(adi) – „Der Verein artgerechte Haltung Bildende Künstler Esslingen fördert und thematisiert aktuelle zeitgenössische Kunst und wendet sich damit an Kunstinteressierte und besonders auch an Kunstschaffende, für die mit transparenten und offenen Strukturen ein Forum zum individuellen Erfahrungs- und Ideenaustausch entsteht.“ Mit diesem Anspruch ist die Künstlervereinigung angetreten – inzwischen zählt sie 26 Mitglieder. Und die erhalten nun Gelegenheit, sich und ihre Arbeiten in einer Ausstellungsreihe der Buchhandlung Die Zeitgenossen in der Strohstraße zu präsentieren. Den Anfang macht Helga Kellerer mit ihrer Serie „Maigrünen“. Helga Kellerer lebt seit vielen Jahren in Esslingen, doch ihr Atelier hat sie in Stuttgart. Im vergangenen Juni war sie durch die Aktion „Atelier offen“ auf den Verein Artgerechte Haltung aufmerksam geworden, zu dessen Mitgliedern sie inzwischen gehört. Die Künstlerin arbeitet hauptsächlich in Stahl. Ihre Objekte und Installationen haben häufig die Natur zum Gegenstand, wobei sie ihre Themen gerne mit einem Au-

genzwinkern aufgreift. Mit ihrer Serie „Maigrünen“, die sie bei den Zeitgenossen zeigt, lässt sie bereits einen Hauch von Frühling durch den Buchladen wehen.

Die kleine Ausstellung bei den Zeitgenossen passt für die Vize-Vorsitzende Claudia Bohnenstengel ideal ins Konzept des Vereins: „Natürlich stellen wir gerne in Galerien aus, aber es hat auch einen Reiz, unsere Arbeiten an ungewohnten Orten zu zeigen, wo nicht jeder Kunst erwartet.“ Deshalb freut sie sich, dass Bert Heim und Gaby Burckhardt noch weitere Künstlermitglieder des Vereins in ihrer Buchhandlung präsentieren wollen. Für Gaby Burckhardt ist das Ehrensache: „Wenn wir dem Verein helfen können, noch mehr Publikum zu erreichen, tun wir das gern. Und unsere Kunden freuen sich, interessante Künstler zu entdecken.“ Die nächste Aktion bereitet der Verein Artgerechte Haltung derzeit vor: einen Beitrag zum Festival „Stadt im Fluss“ im September.

■ Helga Kellerers Ausstellung „Maigrünen“ ist bis 4. April im Buchladen Die Zeitgenossen zu sehen.